

Reha Rheinfelden sponsert Para-Schwimmerin Nora Meister

Rheinfelden, 12. März 2024 (rrhf)- **Die Reha Rheinfelden ist neue Hauptsponsorin von Nora Meister, Para-Weltklasse-Schwimmerin aus Lenzburg (AG). Ihre nächsten grossen Ziele sind Finalplätze an den Europameisterschaften in Funchal (Madeira, PT) und an den Paralympics 2024 in Paris (FR).**

Das Schwimmtalent aus dem Aargau gehört im Wasser zu den Besten der Welt. Schon früh mischte sie an internationalen Wettkämpfen mit und schaffte es mit viel Fleiss und Ausdauer, sich auf diesem hohen Niveau durchzusetzen. Die erst 21-jährige Para-Athletin konnte bereits Podestplätze an Weltcuprennen, Europa- und Weltmeisterschaften sowie eine Bronzemedaille an den letzten Paralympics in Tokyo in ihrer Paradedisziplin 400 m Freistil gewinnen. In dieser hielt sie mit einer Zeit von 5:12.87 für kurze Zeit den Weltrekord inne.

Die Reha Rheinfelden engagiert sich seit vielen Jahren für den Behindertensport und freut sich über die stetig wachsende Bedeutung. Seit 2009 unterstützt die Klinik unter anderem Swiss Paralympic als Sponsorin und als Mitglied des Gold Teams. Nach dem Karriereende von Para-Skifahrer Thomas Pfyl im letzten Jahr, freut sich die Reha Rheinfelden, mit der jungen Weltklasseschwimmerin Nora Meister eine neue langjährige Partnerschaft eingegangen zu sein.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Mühlheim, Adm. Direktor
Tel: +41 (0)61 836 50 00, m.muehlheim@reha-rhf.ch
www.reha-rheinfelden.ch



Foto: Matthias Mühlheim, Adm. Direktor und Nora Meister, Para-Schwimmerin

Reha Rheinfelden – Bedeutende Institution

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 720 Fachpersonen. Den jährlich 2'400 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 9'000 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Spezialärztliche Sprechstunden, eine Memory Clinic, ein Pädiarisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitälern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SWISS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2021 nach dem EFQM-Modell mit dem Status «herausragende Organisation» mit 4 Sternen ausgezeichnet. www.reha-rheinfelden.ch